

La miniserie sobre la vida del padre Hurtado, parte el domingo en el canal católico

## Con emotividad se presentó anoche "Crónicas de un hombre santo"

Con la presencia del rector de la Universidad Católica de Chile, un sinnúmero de personalidades del ambiente artístico y cultural del país, y todo el elenco que trabajó en *Crónicas de un hombre santo*, anoche se lanzó en el Centro de Extensión de la UC la miniserie basada en la vida y obra del padre Alberto Hurtado.

La serial, de cuatro capítulos, comenzará a exhibirse este domingo, a las nueve de la noche, por las pantallas del canal católico.

Con gran respeto, la Corporación de Televisión de la Universidad Católica, se enfrentó al desafío de realizar esta miniserie basada en la vida de un hombre contemporáneo, chileno, "quien con su testimonio de vida y la permanencia de su obra —fundamentalmente el Hogar de Cristo— es considerado uno de esos hermanos enviados que han recibido una misión especial del Señor".

Esas fueron las palabras del presentador del lanzamiento, quien destacó "el mensaje logrado y la fidelidad de los hechos que se recrean en *Crónicas de un hombre santo*".

Preocupado por la importancia que el tema reviste, el equipo realizador, encabezado por el

Durante cuatro semanas los televidentes tendrán un aproximamiento "hecho con profundidad y respeto" sobre este sacerdote.



El padre Hurtado, interpretado por Cristian Campos.

director Cristián Mason, se esforzó al máximo para salvaguardar tanto la fidelidad histórica como la esencia del personaje.

Cuatro capítulos de poco más de una hora cada uno, contienen los hechos más sobresalientes de la vida del jesuita.

El relato televisivo tiene ritmo y esquema periodístico, y el tratamiento de las imágenes es cinematográfico.

A partir del libreto básico de Miguel Miranda, adaptado por Mason, se investigaron en imágenes las fechas, lugares y personajes, a cargo de Jorge López. Este trabajo tardó dos meses, desde noviembre del año pasado. En enero se iniciaron las grabaciones, que culminaron en abril; y después se procedió al montaje, musicalización y titulación.

En el elenco de actores —80 estables, 40 esporádicos y 3 mil 300 extras— figuran Cristian Campos (como el padre Hurtado entre los 16 y 51 años, hasta su muerte), Carlos Embry (entre los 15 y 16), Emiliano Stangue (a los siete) y José Manuel Zañartu (a los cuatro); Tennyson Ferrada (el padre Fernando Vives); Rodrigo Núñez (el padre Lavín); y Rodolfo Bravo (hermano Delgado).

## Con emotividad se presentó anoche "Crónicas de un hombre santo" [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Con emotividad se presentó anoche "Crónicas de un hombre santo" [artículo].

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile